

Alcaldía: Ortiz anuncia que el Ayuntamiento ha comenzado las obras para convertir un terrizo de la calle Moraleja de Enmedio en una zona estancial.

Fecha de publicación: 18/03/20150:00

Descripción:

Esta actuación se suma a las mejoras que se están llevando a cabo en la calle Tokio, calle Berlín o las ya realizadas en la Travesía de Castellón o el Parque Dos de Mayo, donde en los próximos días también se ejecutará el ajardinamiento de esta zona.



El Alcalde, Daniel Ortiz, ha anunciado que el Ayuntamiento ha iniciado las obras de pavimentación del parterre existente en la calle Moraleja de Enmedio, entre los números 1 y 3, con el objetivo de cumplir con una demanda vecinal, así como de eliminar un terrizo y recuperar este espacio como zona estancial y de tránsito.

En concreto, la actuación, desarrollada por la Concejalía de Infraestructuras, cuyo titular es David Sánchez del Rey, incluye la eliminación de las zonas que hasta ahora se encharcan, empleando acabados singulares, recuperando el alumbrado dañado y mejorando, por tanto, la imagen de la zona.

De forma muy genérica la obra consistirá en primer lugar con la demolición de los elementos afectados. A continuación se procederá con la excavación en apertura de caja y carga de productos resultantes con su correspondiente transporte y retirada a vertedero.

Posteriormente se rellenarán y compactarán los terrenos afectados para llevar a cabo el refino, nivelación y apisonado de la explanación, para finalmente solar el terrizo. De forma generalizada se prestará especial cuidado a la hora de realizar las pendientes, con el objeto de evitar posibles encharcamientos.

Hasta el momento la zona afectada presentaba un aspecto totalmente mejorable. Con esta actuación se mejorará considerablemente la zona, eliminando un foco de suciedad y recuperando una zona como zona estancial. Por tanto, con esta actuación

se va a conseguir optimizar los recursos con los que cuenta la administración, mejorando, además, la imagen de la zona.

Esta actuación se suma a las mejoras que se están llevando a cabo en la calle Tokio, calle Berlín o las ya realizadas en la Travesía de Castellón o el Parque Dos de Mayo, donde en los próximos días también se ejecutará el ajardinamiento de esta zona.

Más información en:

- www.mostoles.es
- www.conectamostoles.com
- facebook.com/ayuntamientomostoles
- flickr.com/people/ayuntamientomostoles
- youtube.com/user/ayuntamientomostoles
- Twitter: @aytomostoles
- Twitter: @DanielOrtizEsp
- Facebook: www.facebook.com/danielortizespejo